由于无法核实文中数据，作者申请撤回该文！苏州大学附属张家港市第一人民医院论文被撤稿
洞察学术2025-04-24 09:30:37澳大利亚
近日，一篇发表在Bioengineered (2022)期刊上的标题为"The LOXL1 antisense RNA 1 (LOXL1-AS1)/microRNA-423-5p (miR-423-5p)/ectodermal-neural cortex 1 (ENC1) axis promotes cervical cancer through the mitogen-activated protein kinase (MEK)/extracellular signal-regulated kinase (ERK) pathway“LOXL1 反义 RNA 1 (LOXL1-AS1)/microRNA-423-5p (miR-423-5p)/外胚层-神经皮质 1 (ENC1) 轴通过丝裂原活化蛋白激酶 (MEK)/细胞外信号调节激酶 (ERK) 通路促进宫颈癌(DOI： 10.1080/21655979.2021.2018975）的研究论文被Hoya camphorifolia知名学者指出与多个论文图像撞脸。该论文由来苏州大学附属张家港市第一人民医院妇科的作者Ping Zhang , Fang Zhao , Ke Jia , Xiaoli Liu共同完成。

通讯作：Ping Zhang(苏州大学附属张家港市第一人民医院妇科）
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2023年12月Hoya camphorifolia在pubpeer上提出质疑：
从左上角顺时针方向：
图 3a 来自“超声刺激的微泡抑制侵袭性表型并促进食管鳞状细胞癌的放射敏感性”（Shi 等人 2021 年）。 图 3D 来自“MiR-543 通过 MAPK 和 Wnt/β-Catenin 信号通路抑制 TGF-β 处理的子宫内膜基质细胞的迁移和上皮-间质转化”( Wang 等人 2021 年) [已撤回]。 图 1a 来自“miR-223-3p 通过靶向子宫内膜上皮细胞中的 SP3 减轻 TGF-β 诱导的上皮间质转化和细胞外基质沉积”（Chen 等人 2022 年）。 图 3D。 图 5F 来自“lncRNA LOXL1-AS1 通过调控 miR-377-3p/NFIB 轴促进肝癌细胞增殖和迁移”（Yu & Dai）。
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从顶部顺时针方向：
图 1b 摘自“人参皂苷 20(S)-Rg3 通过调节 miR-324-5p 靶向的 PSME3 抑制食管鳞状细胞癌的细胞活力”(Jiang 等人 2021) [已撤回]。 图 3b。 图 4D 来自“长链非编码 RNA GATA6-AS1 上调 GATA6 调控肺腺癌细胞生物学行为”（Kang et al 2021）。
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2024年2月Hoya camphorifolia在pubpeer上提出质疑：
#1
从顶部顺时针方向：
图 2E 来自“长链非编码 RNA ROR1-AS1 通过 miR-670-3p 增强 STC2 介导的宫颈癌细胞生长和自噬”（Zhang 等人，2021 年）。 图 3D。 图 3a 来自“超声刺激的微泡抑制侵袭性表型并促进食管鳞状细胞癌的放射敏感性”（Shi 等人 2021 年）。
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2025年4月Hoya camphorifolia在pubpeer上提出质疑：
2025 年 4 月 23 日撤回。
我们，《生物工程》杂志和出版商，撤回了以下文章：
Ping Zhang, Fang Zhao, Ke Jia & Xiaoli Liu (2022) LOXL1 反义 RNA 1 (LOXL1-AS1)/microRNA-423-5p (miR-423-5p)/外胚层-神经皮质 1 (ENC1) 轴通过丝裂原活化蛋白激酶 (MEK)/细胞外信号调节激酶 (ERK) 通路促进宫颈癌，Bioengineered，13:2，2567-2584，DOI：10.1080/21655979.2021.2018975
论文发表后，作者于2024年联系期刊，告知他们无法核实文章中的数据。他们表示，文章中的一些实验是由第三方协助进行的，报告的结果不再可靠。文章中并未披露使用第三方进行实验的情况。
由于我们无法核实已发表研究的有效性或其是否符合我们的编辑政策，因此我们撤回该文章。我们已通知该出版物中列出的通讯作者。
我们的决策已根据我们的编辑政策和 COPE 指南做出。撤回的文章将保留在线版本以维护学术记录，但每页都会加盖“已撤回”的数字水印。
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信息链接：
https://pmc.ncbi.nlm.nih.gov/articles/PMC8973666/#funding-statement1
https://pubpeer.com/publications/C3790E715303DC643F70ACE9B02404#0

免责声明：
本文所涉及的人名、单位等中文名均为音译，或任何论文相关信息均来自公开的学术网站和相关资料。力求内容准确可靠，但无法对其完整性、真实性或时效性作出绝对保证，仅供学术参考。如发现内容存在问题或有纰漏之处，请及通过私信联系我们(QQ: 3926830335)，以便及时核实和修正。
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Retracted 23 April 2025.

We, the journal and Publisher of Bioengineered, have retracted the following article:

Ping Zhang, Fang Zhao, Ke Jia & Xiaoli Liu (2022) The LOXL1 antisense RNA 1 (LOXL1-AS1)/microRNA-423-5p (miR-
423-5p)/ectodermal-neural cortex 1 (ENCL) axis promotes cervical cancer through the mitogen-activated protein
kinase (MEK)/extracellular signal-regulated kinase (ERK) pathway, Bioengineered, 13:2, 2567-2584, DOI:
10.1080/21655979.2021.2018975

Following publication, the authors reached out in 2024 to inform the journal that they could not verify the data
within the article. They stated that some of the experiments within the article were assisted by a third party and
that the reported results could no longer be relied upon. The use of a third party to perform experiments was not

disclosed within the article.

As we cannot verify the validity of the published work or that it complied with our editorial policies, we are

therefore retracting the article. The corresponding author listed in this publication has been informed.

We have been informed in our decision-making by our editorial policies and the COPE guidelines. The retracted
article will remain online to maintain the scholarly record, but it will be digitally watermarked on each page as
‘Retracted’.




image1.png
Bioengineered aylor & Francis

& Francis Gror

> Bioengineered. 2022 Jan 11;13(2):2567-2584. doi: 10.1080/21655979.2021.2018975 %

The LOXL1 antisense RNA 1 (LOXL1-AS1)/microRNA-423-5p (miR-423-
5p)/ectodermal-neural cortex 1 (ENC1) axis promotes cervical cancer
through the mitogen-activated protein kinase (MEK)/extracellular signal-
regulated kinase (ERK) pathway

Ping Zhang =, Fang zhao »*, Ke Jia !, Xiaoli Liu *

v Author information » Article notes » Copyright and License information

Department of Gynaecology, The Frist People’s Hospital of Zhangjiagang Affiliated to Suzhou University,

Zhangjiagang, China

SICONTACT Ping Zhang zjgzhangpingd@hotmail.com The Frist People’s Hospital of Zhangjiagang Affiliated to
Suzhou University, No. 68, West Jiyang Road, Zhangjiagang, Jiangsu 215600, China
#These authors contributed equally to this work.

PMCID: PMC8973666 PMID: 35015607




image2.png
Clockwise from upper left:

« Fig3a from "Ultrasound-Stimulated Microbubbles Inhibit Aggressive Phenotypes and Promotes
Radiosensitivity of esophageal squamous cell carcinoma” (Shi et al 2021).

« Fig3D from "MiR-543 Inhibits the Migration and Epithelial-To-Mesenchymal Transition of TGF-B-Treated
Endometrial Stromal Cells via the MAPK and Wnt/B-Catenin Signaling Pathways" (Wang et al 2021)
[retracted].

« Fig 1afrom "miR-223-3p alleviates TGF-B-induced epithelial-mesenchymal transition and extracellular

matrix deposition by targeting SP3 in endometrial epithelial cells" (Chen et al 2022).

ig 3D.

« Fig 5F from "IncRNA LOXL1-AS1 promotes liver cancer cell proliferation and migration by regulating the
miR-377-3p/NFIB axis” (Yu & Dai ).
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Clockwise from top:

* Fig1b from "Ginsenoside 20(S)-Rg3 suppresses cell viability in esophageal squamous cell carcinoma via
modulating miR-324-5p-targeted PSME3" (Jiang et al 2021) [retracted].

* Fig3b.

* Fig4D from "Long non-coding RNA GATAG6-AS1 upregulates GATAG to regulate the biological behaviors of
lung adenocarcinoma cells" (Kang et al 2021).
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Clockwise from top:

Fig 2E from "Long noncoding RNA ROR1-AS1 enhances STC2-mediated cell growth and autophagy in cervical
cancer through miR-670-3p" (Zhang et al 2021).

Fig3D.

Fig 3a from "Ultrasound-Stimulated Microbubbles Inhibit Aggressive Phenotypes and Promotes
Radiosensitivity of esophageal squamous cell carcinoma" (Shi et al 2021).





